

# コロナに負けない卓球部!

向陽中学校のプール開放からスタートした「向陽スポーツクラブ」の創立が1976(S51)年。その翌年に永福小学校PTAを中心に卓球部は活動を始めました。

永福小学校体育館をお借りし、多いときは26名ほどの部員が在籍。週1回2時間の練習。大学生コーチの指導を受けていた時もあります。今年で44年目となりました



1980年代・練習風景(永福小学校旧体育館)

現在部員は16名。毎回欠席はほとんどありません。

永福小学校体育館は2012(H24)年に改築されて空調が完備し、快適な環境で活動しています。

2016年にはKSCCから最新の立派な卓球台1台のご寄付をいただきました。



コロナ対策マスクをつけて練習

ところが、2020年1月24日に都内で初の新型コロナウイルス感染者が発生。オリ・パラも延期となり、世界を恐怖の渦に巻き込んでいる状況は今も続いています。

卓球部は3月から活動を休止しました。部創立以来初めての事です。

待ちに待った再開は半年後の9月でした。これまでと大きく変わったことは、「マスクをつけての活動」「練習前後の手指消毒」「器具等の消毒」「学校開放新型コロナウイルス感染症予防チェックシート」の提出です。

コロナの状況はまだまだ終息が見通せませんが、活動場所を提供して下さる永福小学校のために、そして部員の健康のために最大限の注意を払って活動を行っています。

コロナに負けない丈夫な体を保ち、卓球技術が向上し、地域の仲間とのきずなが深まり、良いことばかりの卓球部です。

コロナに負けない丈夫な体を保ち、卓球技術が向上し、地域の仲間とのきずなが深まり、良いことばかりの卓球部です。

## 少年野球 永福クリッパーズ 部員募集中

永福クリッパーズは、永福小学校PTAや卒業生の保護者が中心となり、少年軟式野球の技術的指導の他、「挨拶や礼儀」「仲間や支えてくれる全ての人への思いやりと感謝」ができるような人間性を野球を通じて子供たちへ伝えていきます。小学校時代の貴重な時間を「子供たちと一緒に活動」で共有する事ができ、子供だけでなく保護者にとっても素敵な宝物の時間となります。コロナ禍で様々な生活様式が変わった今、子供たちが安全・安心に屋外での活動をしリフレッシュ出来るよう最大限の対策に努めておりますので、是非、永福クリッパーズの活動を一度見に来てください。お待ちしております!



連絡先・岡井090-4090-9275 (ショートメール可)

## ミニバスケット 永福ミニバスケットボールクラブ

永福ミニバスケットボールクラブは「チームワークの大切さや豊かな人間形成を学ぶ場」として、学校や学年の垣根を越えた仲間と楽しく、時にはハードな練習にも懸命に取り組み活動しております。1~6年生の男子&女子部員大募集です!

😊 見学、体験随時受け付けております。

火(16:00-18:30)  
土(13:00-18:00)  
日(9:00-15:00)  
練習場所:永福小学校

部員募集中

